

LE PARCOURS

SAINT-GERVAIS

Laissez-vous guider à travers les ruelles charmantes de Saint-Gervais. Suivez ce parcours qui vous fera découvrir les pépites cachées de ce petit coin de Genève.

1. Commencez votre aventure au croisement de la rue de Chantepoulet et de la rue Paul-Bouchet.
2. Empruntez la rue Paul-Bouchet, vous y verrez déjà quelques boutiques.
3. Tournez à gauche sur la rue Rousseau. Flânez le long des façades élégantes et des boutiques qui jalonnent la rue. Laissez-vous surprendre par les petits détails architecturaux qui rendent cette rue si charmante.
4. Tournez à droite sur la rue des Etuves, une rue étroite et pittoresque. Prenez le temps de découvrir les petites échoppes.
5. Continuez jusqu'à la place De-Grenus. Faites le tour de cette place animée, vous y trouverez nombre d'idées cadeaux. Pourquoi ne pas vous arrêter pour un café en terrasse ?
6. Reprenez la rue des Etuves à droite et marchez jusqu'à la rue de Coutance.
7. Tournez à droite sur la rue de Coutance et commencez votre ascension. Profitez de la vue qui s'ouvre à mesure que vous montez vers la rue des Corps-Saints. Ça chauffe ?
8. Prenez à gauche sur la rue des Corps-Saints et reprenez votre souffle. Découvrez cette rue historique avec ses bâtiments anciens et ses charmantes boutiques.
9. Tournez à droite sur la rue Vallin. Descendez cette rue paisible, où chaque pas vous rapproche de la fin de votre parcours.
10. Terminez votre balade au quai Turretini. Profitez de la vue apaisante sur le Rhône et profitez de ce cadre relaxant pour conclure votre balade avec un verre en terrasse, ou pour les plus courageux, une exploration des quais.

Let us guide you through the charming lanes of Saint-Gervais. Follow this walk, which will show you the hidden treasures in this small corner of Geneva.

1. Start your adventure at the point where Rue de Chantepoulet crosses Rue Paul-Bouchet.
2. Take Rue Paul-Bouchet, where you will already see some shops.
3. Turn left into Rue Rousseau. Stroll past the elegant facades and the shops along the street. You will be surprised by the architectural details that make this street so charming.
4. Turn right into Rue des Etuves, a narrow, picturesque street. Take a moment to look at the little market stalls.
5. Go on to place De-Grenus. Walk all round this lively square – it will give you lots of gift ideas. Why not stop for a coffee on one of the terraces?
6. Go back into Rue des Etuves on your right and walk to Rue de Coutance.
7. Turn right into Rue de Coutance and start to walk up the hill. Enjoy the view, which opens up as you go up towards Rue des Corps-Saints. Feeling hot?
8. Go left into Rue des Corps-Saints and get your breath back. Explore this historic street with its ancient buildings and charming shops.
9. Turn right into Rue Vallin. Walk down this peaceful street. Every step is bringing you closer to the end of the route.
10. End your walk at Quai Turretini. Enjoy the calming view of the Rhône and take advantage of the peaceful environment to finish your walk with a drink on a terrace, or for those who are feeling braver, by exploring the quays.

N'hésitez pas à vous aventurer dans les rues adjacentes pour découvrir d'autres commerces.
Don't hesitate to venture into the adjacent streets to discover other shops.

PARCOURS: 1 KM